

「手作りレイでハワイアンフラ』2017」報告

7/23(日)台町市民センター30名

- ・初めは少し照れてるような表情もみられましたが、滑らかな手つきで踊っていました。お花の飾りもとてもステキでした。
- ・とても楽しかったです。また行きたいです。
- ・恥ずかしそうに踊っていたが、貴重な体験が出来て良かったと思います。
- ・花の飾りもとてもかわいく良かったです。
- ・短時間で上手に踊っていて子どもってすごいなと思いました。
- ・初めてのフラダンス、手作りのレイとスカートもありとても良かったです。ご指導ありがとうございました。
- ・少し難しかったけど、上手に出来て良かったです。発表会は少し間違えてしまいました。練習はとても楽しかったです。
- ・緊張したけど最後まで出来ました。
- ・踊るのが楽しかったです。
- ・ミキノリア先生教えてくれてありがとうございました。とても楽しかったです。
- ・フラダンスの体験をして、良かったなあと思います。
- ・難しかったけどいっぱい練習したからママ達に見せられたのでとっても嬉しかったです。フラダンスもスカートを揺らすところがとても楽しかったです。みんなでやって成功出来たので嬉しいです。
- ・難しかった、でも楽しかったです！また、やってみたいと思いました。ぜひ来年もやりたいです。歌を歌うときは大変でした。いろいろ勉強できました。
- ・一日ありがとうございました。この短時間でフラダンスまで完成度が高いと思いました。子供が楽しくお友達と一緒に一つのものをやる事が出来るイベントで親も楽しめました。
- ・普段出来ない体験をさせて頂けて感謝しています。子供もドキドキしながら踊っていたようですがこの経験も大切にしていって欲しいです。
- ・この短時間でとても上手に踊っていて参加出来た事を嬉しく思います。学校ではなく親元を離れて子どもたちだけで過ごし、色々な事を体験できることは素晴らしい時間だと思うのでこれからもこういうイベントに参加して行きたいと思います。
- ・子どもにとって初めての体験です。異国の文化に少しでも触れる事が出来て良かったと思います。興味を持ってくれたらいいかなと思います。ありがとうございました。
- ・昨年も参加させていただき二回目の参加ですがとても楽しんでいたと思います。また別の機会があれば参加しています。

たのしか、たか、らまた
たいでい!

せんせいがいなくて
おどろいたるまじい
いました。



いろいろ勉強もできました♡



♪カハトヒーラー

♪ロキキ〜

♪カピオラニー

♪ハニサ〜ノハニテホ

